



## EPS : Modifications relatives aux nouvelles mesures

publié le 18/01/2021 - mis à jour le 20/01/2021

---

En raison des nouvelles mesures applicables, impliquant la fermeture des infrastructures sportives couvertes, les cours d'EPS se dérouleront exclusivement à l'extérieur jusqu'au 29 Janvier (date qui est susceptible d'évoluer). De plus l'accès aux vestiaires ne sera pas possible.

Nous invitons donc chaque élève à venir au collège directement en **tenue de sport assez chaude** (les températures à 8h30 le matin restent relativement faibles). De plus chaque élève devra apporter **une gourde individuelle remplie** (pas d'accès vestiaires), ainsi qu'**une paire de chaussure de rechange**.

Enfin, en cas de fortes pluies, les élèves seront, bien sûr, mis à l'abri.

Nous vous tiendrons informés de l'évolution de la situation par ce biais dès que possible.



Académie  
de Poitiers

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**